
KAWANOE WEEKLY 
H.28. 3. 8 

NO.32 

ノ守ラ油彩 谷品子

IItWへのプレゼントになろう

2015-2016年度国際ロータリー会長

ラビンドラン

t~k 
・会 長大西宣弘

・幹 事尾藤 i享
・会報委員長三木秀一

・例会日毎週火曜日

12: 10~ 13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

E事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

『もう 14歳』

川之江南中学校2年柴垣 大

僕は、もう 14歳だ。とても早い 14年間様々な思い出が今、頭の中を駆けめぐっている。でも産

まれてきた時からまだ 2年ぐらいしか経っていないように感じる。とても不思議だ。でも、そのよ

うに思うことができるのは、自分の人生を支えてくださっている人たちがいてくれたからだ。その

中で僕が一番感謝しているのは家族だ。僕が産まれた時からずっと横にいてくれた。でも、そのあ

りがたみを考えることは滅多にない。これは家族に対して失礼だ。でも、僕はもう 14歳。この歳

を境にして感謝という意思表示を支えてくださっている人たちにじていこうと決意した。どんな形

でもいいから、ありがとうの気持ちを伝えて相手の人に届いたらいいなと患っている。

僕が、一番好きな言葉は、「努力は必ず報われる。」という言葉だ。いつもいろんな人が言ってい

る。

「努力したら努力するだけ強くなる。」

この言葉を胸に、勉強や野球に取り組んでいる。勉強ではあまり成果が出ていないけれどずっとコ

ツコツしていると必ず少しずつ少しずついい順位に近づいていけるような気がしている。だから、

みどりと自然を大切に



やれと言われてするのではなく自分から進んでやっていこうと今になって決めた。もう一つは野球

だ。野球は小さい頃からやっていた。このスポーツはとても難しい。だから、練習が必要だ。そし

て自分の力を試すことができる。試合というものに勝って勝つ喜び、をみんなと分け合う。これがお

もしろいと思う。これからはずっと野球を続けて会社でも野球のチーム作ろうと思っている。そし

て立派な家庭を築き、母さんと父さんに孫の顔を見てもらうことが恩返しかな、なんて思ったりも

している。

そしてあともう→つ決意したことがある。それは、川之江高校に進学して地元で甲子園に行くこ

とだ。甲子園に行きたいと思う球児は数えられないほどたくさんいる。そして、その全員が夢を叶

えるために全力で野球をして、全力で声を張り上げて、全力で応援している。だから気を緩めたり

してはいけない。だから、楽しいし、やりがいがある。そして甲子園に行く夢が叶うと、甲子園優

勝という目標を目指す。そして高校卒業後、大学に行き神宮球場で野球をする。これがすべきこと

のスケジュールだ。でも、まだまだ長い月日がある。だから、練習がたくさんできるし体力づくり

も体づくりも充分できる。でも人一倍努力しなければ、通用しないのは分かっている。だから必死

に練習しよう。

このようなことが、 14歳の今、僕の決めたことだ。これからの人生の道を考えているうちにとて

も楽しくなってきた。だが、不安なところもある。でも、それを乗り越えて行くうちにどんどん自

分自身が強くなっていく気がする。そして、くじけず諦めずに全て乗り越えた人が偉大な人になれ

る。と僕の中ではそう思っている。だから失敗というのも必要だ。

「失敗は成功のもとJ

ということわざがある。失敗をすればするほど成功の近道になる。だから僕は、失敗を恐れるこ

とはない。恥ずかしいのは一瞬だけだ。これから自分らしく生きていこうと思う。
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出席報告

1.出席会員(52名中) 40名

2.当日出席率 76. 92 % 
3.来賓

米山奨学生 洪 政株君

4.前々回補足修正率 94. 12 % 
(メイクアップ会員)

2/26篠原正能会員(伊予三島RC)

入会式

①新入会員紹介(推薦者) 鈴木 謙会 員

②新入会員挨拶

株式会社高栄製作所高橋賢司氏

③四つのテスト額・会員バッジ贈呈

会長の時間

・三寒四温について

・奨学金贈呈米山奨学生洪 政沫君

・米山奨学生卒業の挨拶 洪 政 沫 君

.米山奨学生カウンセラー挨拶

委員長の時間

・出席報告

会務報告

1. RI日本事務局

石村 浩会員

石川豊和会員

財団室NEWS 2016年 3月号

2.国際ロータリ一日本事務局 経理室

2016年 3月ロータリーレート

( 1ドル =116円)

3. 20日 年 3月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

【2月 23日附開催定例理事会報告】

①パナー投票結果

→エックスハイウェイが描かれているパ

ナーに決定。

【お知らせ1
3月 23日附

第 l回ロータリー勉強会開催されます。

3月 22日ω・24日開・ 25日幽

家庭集会が開催されます。

ニコニコニュース

大西宣…高橋賢司さま、入会おめでとうご

ざいます。少しずつですが、会員

が増えているのは嬉しく思います。

尾藤… 2/28 東京マラソンに出場し、

ボロ雑巾みたいになりましたが、

何とか完走しました。しばらくは、

走りたくないです。

3/1 末の娘が、本日高校の卒

業式を迎えました。

石川晋・・・愛媛県歯科医師会の医科歯科連携

事業で 2干日凶に松山全日空ホテ

ルで講演したことが、日曜日の愛

媛新聞に小さくですが載りました。

石原…C班どうなるか。晋君次第?

まだ来ないけど。又、 C班全員出

席になるか(これを書いていると

き)注目の時刻に!

石村浩…信金カード情報誌「はれ予報3月
号」、四国中央市の特集ページに、

少し変わった企業のーっとして紹

介していただきました。本人はい

たって普通の会社のつもりでした

カふ..。

鈴木謙…本日より、新しく高橋賢司様が入

会されます。皆様よろしくお願い

致します。

谷 …本日プログラム委員会担当で、卓

話をさせて頂きます。宜しくお願

い致します。

一 谷…G班全員出席。

久保会員は、カゼを押して出席し

ました。米山奨学生のホン・ジョ

ンス君卒業です! !川之江ロータ

リーも卒業です! !おめでとうご

ざいます。少しさびしいです。

本日 2
0

C・地下200Cでした。

宮 内…Hテープノレ全員出席です。ただし、

出先機関のAテーブルは、 l名欠

席です。よろこび度 95% 

高橋様、ご入会おめでとう。

横 内… 2/28(日)坂出にて、会長エレク

ト研修セミナーがありました。前

田ガパナーエレクトの熱意がひし



ひしと伝わってきました。

韓国のK-POPのカンナムスタ

イルという曲に合わせて、ガパナー

を先頭に役員の方々が入場して参

りましたが、なんとも恥ずかしそ

うに入場されるのと、ちょっとし

たスベり感に共感を覚えました。

楽しくなりそうな予感がします。

地区出向で出席いただいた方々…

お疲れ様でした。

佐々木…①久し振りに FM愛媛の集録があ

りました。

②出題、星川会員にピンチヒッター

をお願いしました。いつも助かつ

てます。ありがとうございました。

来週もお願いします。

卓話 (プログラム委員会担当)

「トライアスロンを楽しむ」

谷 裕二会員

近隣RCの例会日

3月10日岡新居浜RC

(夜間例会)

リーガ新居浜にてメーキャップ受付して

おります

3月 10日開観音寺RC

(観音寺商工会議所)

3月 11日後)伊予三島RC

(三島商工会館 4F) 

3月 15日ω観音寺東RC

(観音寺グランドホテル)

3月15日附新居浜南RC

(リーガ新居浜)

例会プログラム

3月 15日(刈

(国際奉仕委員会担当)

結婚記念祝
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